

Cabra Información supera los 5 millones de visitas y los 206.000 lectores

La cifra de 5.000 amigos se superó este pasado fin de semana en Facebook, en los perfiles de Priego Digital y Cabra Información

Redacción

Lunes 14 de octubre de 2013 - 17:42



Desde **Cabra Información, Diario Digital de Cabra**, queremos agradecer a todos aquellos que diariamente siguen nuestras páginas y que ha permitido que en estos días, desde su creación el 15 de septiembre del 2008, se hayan registrado 5.046.361 visitas y se hayan contabilizado 3.546.307 páginas vistas con un total de 206.717 lectores, desde igual número de IP's distintas.

Unos datos que vienen a consolidar este proyecto informativo local y que en este fin de semana ha hecho que se hayan superado los 5.000 amigos en Facebook, obligándonos a crear una nueva página en esta red social como **Cabra Información**, para poder seguir

aceptando más cantidad de amigos al objeto de que podáis seguir disfrutando al instante de todas aquellas informaciones que os interesan. Un incremento que también se va contabilizando en Twitter en **@CabraInformacio**

Este incremento de actividad en la red social también ha motivado el cambio en el perfil de Priego Digital, al superar los 5.000 amigos.

Todo ello gracias a vosotros que estáis ahí, deseosos de conocer aquellas informaciones no solo de la actualidad local sino también de otras que son de vuestro interés. Y no sólo conectándose desde Cabra, sino también desde otros puntos de la geografía española y de un centenar de países como México, Estados Unidos, Reino Unido, Argentina, Colombia, Perú, Noruega, Venezuela, Chile, Francia, Ecuador, Alemania, Suiza, Italia ...

Cabra Información, junto a Priego Digital y Lucena Información conforma un grupo de comunicación que diariamente recibe en torno a las 10.000 visitas, siendo referencia informativa en el sur de la provincia de Córdoba.

Gracias a todos. Cada día somos más.